

Mランドニュース Vol. 60

丹波ささ山校 平成24年3月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹

<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

『ほんものはつづく
つづけるとほんものになる』

東井 義雄 先生

大歓声！



美味しい食事に満面の笑み

好きな料理を手に取り美味しく召し上がっていました。また、始めにミロ入魂手作りメニューで皆さんこの笑顔。

今年もいろいろな方とご縁があり、運転免許を取得するという目的で、地元を始め全国からたくさんのお客様にお越しいただいております。お互い知らないものの同志がソウルメイトの輪を深めてもらえたようイベントを開催しました。

パフォーマンス。毎夜、教習が終了後、遅くまで練習していただいた成果が皆さん的心を釘付けです。



会場はノリノリ！！



練習の成果を見て下さい

それに加えMランド自慢のこのメンバー。毎回、ゲストの皆さんに感動を与えるイベントにできるようスタッフ一同大奮闘！

会場が割れんばかりの大歓声！ゲストに絆を深めるのに時間はいりません。

いつものことですが、イベントの次の朝のゲストの顔がすごくいい顔なんです。

トイレ掃除に学ぶ



見よ！OBK(おバカ)ワ！！

なおさら主役のゲストは自信に満ちています。自然に「あいさつ」も元気に飛び交うのです。

その姿は真剣そのもの、便器に真正面に向き合いました。終了後の感想発表では、「ここまでやるのか！」、「Mランドのトイレが羨ましい！」「うちのトイレも早速やります！」などの感動のことばをいたしました。

私たちMランドのみならず、いろんな機会で掃除のすばらしさをお伝えしていただきたいと思っていました。掃除を終えた皆さん達成感に満ちた笑顔は掃除に劣ることのない清々しさをあたえていたりました。

(井本 徹)



間トイレを磨かれました。その姿は真剣そのもの、便器に真正面に向き合いました。終了後の感想発表では、「ここまでやるのか！」、「Mランドのトイレが羨ましい！」「うちのトイレも早速やります！」などの感動のことばをいたしました。

私たちMランドのみならず、いろんな機会で掃除のすばらしさをお伝えしていただきたいと思っていました。掃除を終えた皆さん達成感に満ちた笑顔は掃除に劣ることのない清々しさをあたえていたました。

瞑想



毎日、夕方の休憩時間に瞑想しています。二十分間椅子に座り目をつぶつて心を無にします。瞑想は心の安定性・集中力を高める効果があります。

私的にいうとたつた十分間ですが、一晩寝たときと同じようななすつきり感が得られるのです。この繁忙期、ゲスト一人ひとりに無上意の教習を行ったためには我々インストラクターは心身共にベストな状態でなければなりません。

(谷口 健)

こんな嬉しいお便りを
いただきました！

教育コーチングの増田です。研修の際には大変お世話になりました。早いもので研修から一ヶ月が経ちました。スタッフの皆さんは、ゲストさんに囲まれて大忙しと伺っております。その中で、どんな素敵なかみに生まっているのでしょうか？楽しみでなりません。

さて、研修の時に教習中だったゲストさんから、「祝☆免許取得」ということでプチ同窓会に呼んでいただきました。嬉しいお誘いに喜んで参加させてもらいました。

Mランドで知り合って、合宿と共に過ごした仲間です。遙か昔から友達だったような強い絆で結ばれているように感じました。Mランドを卒業して、それぞれの地元で免許を取得されました。Mランドで合宿生らしいですね。



貴重な水は大切に！！

Mランドでは毎朝七時から約一時間、トイレ、校内、近隣、洗車の清掃といった様々な強い絆で結ばれていた。Mランドを卒業して、それぞれの地元で免許を取得されましたが、全員居住する県が異なるところがいかにも合宿生らしいですね。



さあ！これから分別！

参加されたゲストは、ゴミと一緒に大切なものが捨てられています。

新芽も春を待ちわびて

ひとつ捨えば
ひとつだけきれいになる



朝日に光る床をバックに！！

参加されたゲストからのコメントです。

『みんなが使う道なのに…人のことを考えない人が少しでも減ればよいと思います。』

木村文香 様

『ゴミを捨てる大人よりも捨う大人の方がカッコいいですよ。』

水野晴香 様

『ゴミを捨てる大人よりも捨う大人の方がカッコいいですよ。』

参加されたゲストは、ゴミと一緒に大切なものが捨てられています。

なく「生きる勇気と希望」を与えられる教習所であります。

参加されたゲストからのコメントです。

『みんなが使う道なのに…人のことを考えない人が少しでも減ればよいと思います。』

木村文香 様

『ゴミを捨てる大人よりも捨う大人の方がカッコいいですよ。』

水野晴香 様

『ゴミを捨てる大人よりも捨う大人の方がカッコいいですよ。』

木村文香 様

『ゴミを捨てる大人よりも捨う大人の方がカッコいいですよ。』